

L'ABEILLE MÉDICALE

Journal de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal,
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie
et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

Vol. II.

JUIN 1880.

No. 6.

EXAMEN DE CONSCIENCE.

Vers la fin du mois de décembre 1876, un astre parut à l'horizon médical. Au dire des grands et de ceux qui l'avaient aperçu les premiers, cet astre devait éclairer la profession toute entière.

Les commentaires, les données et les augures faisant présager des jours heureux firent que le levé de cet astre tant désiré et depuis longtemps annoncé au Corps Médical fut salué joyeusement ; sur le front d'un chacun rayonnaient les plus belles espérances.

L'astre avait donc été reconnu ; mais ce n'était pas tout, il fallait établir sa position, déterminer son cours, enfin donner des descriptions minutieuses pour qu'il ne fut pas cause d'un cataclysme général.

Pour cela on résolut de réunir les savants, et d'en choisir un certain nombre qui seraient chargés de faire des rapports détaillés à la profession pendant les trois années que durerait leur mission.

Depuis, trois longues années se sont écoulées, quelques rapports nous sont parvenus qui paraissent plus ou moins ambigus, et sont loin d'être satisfaisants pour la masse de la profession.